Freie Demokraten

DR. MARCO BARENKAMP

SPITZENKANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT

WALLENHORST 4.0



ZUKUNFTSREGION OSNABRÜCKER LAND

ÜBER UNS

DIGITALISIERUNG

BILDUNG

Liebe Wallenhorsterinnen und Wallenhorster, als Spitzenkandidaten der FDP Wallenhorst treten Barbara Bender und Dr. Marco Barenkamp für den Kreistag sowie den Gemeinderat an. Wir setzen uns für ein lebenswertes und zukunftsfähiges Wallenhorst ein. Dabei sind Digitalisierung und Bildung Themen, die uns besonders am Herzen liegen.

Freie Demokraten



Zur Internetversorgung gehört nicht nur WLAN in Schulen und öffentlichen Gebäuden, sondern der Zugang zu schnellem Internet in den eigenen vier Wänden und in Gewerbe und Landwirtschaftsbetrieben. Das Internet gehört für uns zur Grundversorauna, denn aerade in Zeiten, in denen ein Arbeiten von zuhause ein intearales Beschäftiaunaskonzept ist. muss eine stabile und schnelle Leitung gewährleistet werden. Es ist ein wichtiges Instrument zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf im Alltaa ohne Karriereknick. Dafür müssen alle verfügbaren Fördermittel des Bundes abgerufen werden.

Wir brauchen beste Rahmenbedinaunaen in der Bilduna, damit die Talente der Kinder über deren Bildunaschancen entscheiden und nicht die Kommune, in der es lebt oder seine soziale Herkunft. In iedem Kind steckt ein Talent! Kinder sind vielfältig, daher brauchen wir eine vielfältige Schulstruktur. Bestehende Systeme müssen gestärkt und die Qualität muss weiter erhöht werden. Wir bekennen uns bewusst zum Erhalt der Förderschulen.